

Raunheim

## Vielseitiges RIS

**[16.04.2015] Sowohl für die Gremienarbeit als auch als Informationsportal für die Bürger setzt Raunheim ein Ratsinformationssystem (RIS) ein. Nicht zuletzt hat der neue Service die verwaltungsinternen Abläufe der Stadt verbessert.**

Ein digitales Ratsinformationssystem (RIS) hat jetzt die Stadt Raunheim eingeführt. Wie die hessische Kommune meldet, kommt das RIS intern für die Gremienarbeit zum Einsatz. Außerdem dient es als Informationsportal für die Bürger. Rund um die Uhr können sich Interessierte somit über die Website über das Sitzungsgeschehen der städtischen Gremien informieren. Aber auch den Sitzungskalender können sie einsehen, die Historie der Beschlüsse verfolgen und unterschiedliche Themen recherchieren. „Dies macht Politik transparenter und die demokratische Entscheidungsfindung wird für alle noch nachvollziehbarer“, sagt Bürgermeister Thomas Jühe. Die städtischen Mitarbeiter haben laut der Meldung über einen passwortgeschützten Zugang jederzeit Zugriff auf alle Sitzungsunterlagen. Sie können zudem online recherchieren und das digitale Archiv nutzen. Auch die Verwaltung profitiert von dem neuen System. Sitzungsunterlagen werden jetzt digital bereitgestellt. „Auch die verwaltungsinternen Abläufe, in die alle Fachbereiche und Fachdienste eingebunden sind, werden optimiert“, erklärt Marion Götz, Fachbereichsleiterin Zentrale Dienste und Finanzen. „Mit dem System wird zudem eine umfassende Wissensdatenbank aufgebaut, die die Verwaltungsarbeit effizienter macht. Wir können so insgesamt besser arbeiten und zudem Einsparungen erzielen.“

(ve)

Ratsinfosystem der Stadt Raunheim

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Raunheim, Bürgerservice